

## Farmacia Roberto Valero pionera en el "Botiquín festero"

11/06/2024



El botiquín busca ayudar a los festeros | Nando Verdú.

Con más de 50 años de historia, la Farmacia Roberto Valero tuvo la necesidad de crear el primer botiquín para fiestas. Fue hace muchos años cuando llegó el primer festero buscando una solución preventiva a lo que pudiera pasar.

Así se pensó en el "primer botiquín festero" de Elda. Ese que no defrauda. Ese que permite llegar a todo, siempre con la máxima calidad sanitaria, sello de su farmacia. Ese que marcha en la línea del consejo farmacéutico y que ha ido mejorando con el paso de los años. Ese que les llevó a preparar pócimas, brebajes y reconstituyentes,

para poder resistir el devenir de estos cinco días frenéticos de bailes, risas, lágrimas y horas y horas de plantones, desfiles y maquillajes. Todo con el fin de disfrutar, compartir y que los festeros no se pierdan ni una.

A lo largo de los años la farmacia Roberto Valero ha sabido adaptarse a los tiempos, a las nuevas costumbres y a las nuevas tecnologías para poder seguir ofreciendo un botiquín moderno con tintes clásicos y eficacia probada. Esperan seguir ayudando a los festeros un año más.